



Les Troubles psychiques chez Galien.

la question des troubles psychiques chez Galien de Pergame ; elle se fonde sur le participation de Galien à chacun des deux champs de savoir et le manque apparent les perspectives matérialistes et téléologiques sont chez lui compatibles à la fois entre elles et médecin ait vocation à se substituer au philosophe. Les deux derniers chapitres en cherchent englobante s cognitives et émotionnelles selon des catégories distinctes et limite son intervention aux premières ; une thérapeutique vise ensuite à expliquer pourquoi leur prise en charge est malgré tout conçue galénique et montrer que la tension entre esprit de système et prudence théorique se résout dans la visée pratique du propos.